

Scholar@DEA-Irasia

Pourquoi une plateforme de publication ?

Le premier objectif de cette nouvelle plateforme est d'offrir un espace de rendu et de publication des travaux produits par les étudiants du Département d'études asiatiques (Aix-Marseille Université) dans le cadre de leur formation. Il s'agit en général d'essais critiques sur un sujet relatif aux sociétés d'Asie.

Toutes les formes sont admises (essai, billet, analyse de document, etc.). Les productions sont la plupart du temps regroupées dans des collections (listées sous "Catégories") liées à un séminaire ou un cours. Les travaux sont validés avant publication par les enseignants-chercheurs du DEA.

A travers cette plateformes le DEA vise à :

- Offrir une plateforme moderne de diffusion des travaux d'étudiants
- Créer une vitrine des travaux individuels toujours accessibles par un permalien
- Garantir la préservation à long terme des travaux sur un site institutionnel
- Organiser une communauté virtuelle d'enseignants et d'étudiants autour de l'étude des sociétés asiatiques
- Créer un flux d'informations à destination d'un large public
- Générer automatiquement une version PDF des essais

Cette plateforme a été créée avec la collaboration de Gérald Foliot (Huma-Num - CNRS). Elle est propulsée par WordPress installé dans sa version 4.7 en français.

Organisation de la plateforme :

- Pages statiques (Accueil, News, Equipe éditoriale, etc.)
- Collections : par articles, classés en catégories